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Der Änderungsantrag der Stadt Solingen zur Herausnahme des Gebietes 
Buschfeld als ein potenzielles Gewerbegebiet im neuen Regionalplan des 
Regierungsbezirks Düsseldorf (RPD) hat im Regionalrat keine Mehrheit 
gefunden.  
Es wurde bei der Abstimmung ein Patt erzielt und Solingen zur  
Nachbesserung der Antragsbegründung aufgefordert. 

Aus unserer Sicht wäre dieser einfache und kostenneutrale Schritt, also 
Buschfeld dauerhaft als Grünfläche zu erhalten, eine erste Maßnahme, die 
Nachhaltigkeitsstrategie der Stadt Solingen umzusetzen. Leider hindert der 
Regionalrat momentan noch die Stadt daran. 

 

Wir wollen mit dieser Veranstaltung einen Blick auf Teile der Nachhal-
tigkeitsstrategie werfen. Frau Ariane Bischoff, Leiterin Strategiebereich 
Nachhaltige Entwicklung der Stadt Solingen, wird uns diese vorstellen. 

 

Als weiteren Gast haben wir Mirko Novacovic eingeladen. Der bekannte 
Gründer von Codecentric und Instana wird die Bedürfnisse moderner Un-
ternehmen und derer Mitarbeitern aufzeigen und seine Initiative 
„Solingen Fonds“ vorstellen. 

 

Bevor mit politischen Vertretern über deren konkrete Maßnahmen zur Um-
setzung zur nachhaltigen Stadtentwicklung diskutiert wird, werden wir kurz 
über den aktuellen Stand zu Buschfeld berichten und das Thema  
nachhaltige Nutzung von Brachflächen ansprechen. 

 

Als Bürgerinitiative treten wir für den Erhalt von Grünflächen im Ittertal ein. 
Das Ittertal ist Teil des noch vollständig vorhandenen Grüngürtels, der Solin-
gen umgibt. Statt neue Grünflächen für Gewerbegebiete zu opfern, fordern 
wir eine sinnvolle Nutzung vorhandener industrieller Brachflächen und eine 
Attraktivierung der Innenstadt. 

Buschfeld ist immer noch als ein 

potenzielles Gewerbegebiet im 

RPD enthalten! 


